

## 学校教育目標

# 豊かな心を持ち、進んで行動する生徒の育成

文化祭を控え、各クラスとも練習に取り組むためにはどうしたらいいのでしょうか。それだけに悩んでいるところだと思います。合唱をうまくやつていくためにはどうしたらいいのでしょうか。

歌を歌うにはどうしたらよいのか  
自分は下手だと思われたらどうしよう  
「はずかしいなあ」「歌なんできらいだあ」と思っている人はいませんか。でも、ほんとうに歌がききいな人はいないでしょ。楽しいとき何かをくちばさんだり、お風呂に入つて歌つたりする人もいるのではないかでしょ。楽しいひとたび、人前でおもいつきり歌うことが難しい人はいます。これは、体育祭で足の速い人、そしていない人がいるのと同じです。まずは、声の出る人がひっぱることが必要です。そして、周りには下手でもそれをちゃんとつかふくクラスの条件でしょ。

歌を歌うにはどうしたらよいのか  
文化祭を控え、各クラスとも練習に取り組むためにはどうしたらいいのでしょうか。それだけに悩んでいるところだと思います。合唱をうまくやつしていくためにはどうしたらいいのでしょうか。



# 関中だより

令和元年  
10月11日  
第21号  
(文責 花岡)

## 部活動に関する連絡

吉園で学校の行事が影響を受けることが多くなつてきました。この三連休の土曜日には、新人大会が予定される部活があります。すでに、関係する部活では連絡があつたと思いますが、12日(土)の試合は、室内、室外とも中止し、別日に延期となりました。ホームページにもわかる範囲で載せてありますのでご覧ください。

また、休日でももし暴風警報がでていれば、平日と同じ扱いになりますので、部活動などの登校は控えてください。

福祉委員会が赤い羽根募金に協力します



このQRコードを読み込むと学校のホームページに行けます



日時	令和元年10月30日(水)
場所	フーズアイランド関店前

ホームページにも暴風警報時のお届けについて載せてありますのでご覧ください。



## 今後の行事予定

- 10月16日(水) 和太鼓演奏鑑賞
- 10月19日(土)~20日(日) 新人大会  
(ソフトテニス、陸上県大会、他)
- 10月20日(日) あいあい祭り 吹奏楽演奏  
(9:45~10:10 龍山市福祉センター)
- 10月21日(月) 3年生実力テスト
- 10月24日(木) 中国学校法人視察 講演
- 10月25日(金) 文化祭準備・リハーサル
- 10月26日(土) 文化祭
- 10月28日(月) 振替休日
- 11月3日(日) 関宿街道祭り PTAバザー
- 11月7日(木) 龍山市小中音楽会
- 11月8日(金) 関中学校教育懇談会
- 11月10日(日) 中庭コンサート

nǐ hǎo  
你好

／＼ ハイ

＼＼ こんにちは。

一日中使えます。「おはよう」、「こんばんは」、「はじめまして」の意味にもなります。

ただし、中国人の友達どうしの会話ではありません。

龜山市の教育委員会より、関地区の学校の視察について連絡がありました。中国の学校法人を経営している会長さん2名と通訳さん、紹介の仲立ちをしていただき、中国ではめずらしい教育方法をとっているそです。一人は重慶で私立学校を営んでいる会長さんです。7500人規模の学校グループで、新人職員が就いていくことや、文科系クラブの発表なども考慮し、今回実験的に十一月より4~30とさせていただく予定です。また、部活動終了時刻についてですが、今までとはまるで、部活動終了時刻4~30としていましたが、新入職員が就いていくことや、文科系クラブの発表なども考慮し、今回実験的に十一月より4~30とさせていただく予定です。

中国ではめずらしい教育方法をとっているそです。もう一人は青島で1万人以上の私立学校グループで、新人職員が就いていくことや、文科系クラブの発表なども考慮し、今回実験的に十一月より4~30とさせていただく予定です。

10月24日に中国の学校法人の方の視察があります